

Danrem 142/Tatag Pastikan Anggota dan Keluarganya Pahami Netralitas TNI

Suferi - PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 22, 2024 - 23:03



Photo: Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si

MAMUJU- Korem 142/Tatag melaksanakan Upacara Bendera Mingguan Bulan Januari 2024 bertempat dilapangan Tammajarra Makorem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov Sulbar. Senin (22/1/2024).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si dan Komandan Upacara oleh Kakum Rem 142/Tatag Mayor Chk Rizki Nardoni D.Y.W., S.Sos., S.H. Upacara kali ini tidak berlangsung seperti biasanya karena melibatkan juga personel dari Kodim Mamuju.

Usai pelaksanaan upacara Danrem 142/Tatag tekankan Netralitas TNI pada Pemilu yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat dan mengecek langsung buku saku Netralitas TNI kepada prajurit. Dalam kesempatan tersebut Danrem

ingin memastikan bahwa semua penekanan pimpinan terkait Netralitas TNI dapat dimengerti, dipahami dan dilaksanakan oleh segenap anggota dan satuan Jajaran Korem 142/Tatag.



"Tak henti - hentinya saya tekankan kembali kepada seluruh prajurit dan PNS TNI jajaran Korem 142/Tatag untuk selalu berpegang teguh pada pedoman netralitas TNI yang telah ditentukan dan jangan terpengaruh pada berbagai situasi yang dapat menimbulkan atau membelokkan tekad tersebut ," ucap Danrem.

"Jenderal Bintang Satu Itu juga menekankan bahwa segenap prajurit dan PNS TNI harus menjaga citra institusi TNI di mata masyarakat. Hal itu dapat diimplementasikan melalui ketaatan pada aturan dan nilai-nilai etika, untuk membangun citra positif dengan berpedoman pada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI," tandasnya.

Danrem 142/Tatag menambahkan bahwa setiap Kodim di wilayahnya telah diberikan tugas untuk memantau kegiatan Pemilu, bekerjasama dengan stakeholders terkait, serta memastikan distribusi logistik untuk Sulawesi Barat dapat terlaksana dengan baik dan aman.

Dalam kesempatan itu juga, Danrem 142/Tatag menekankan pentingnya penghematan energi untuk mendukung program TNI AD dan pemerintah yaitu menyatu dengan alam.

"Dengan menghemat energi seperti listrik, air dan gas maka secara tidak langsung kita telah menyumbang keberlangsungan kelestarian alam dimana tempat kita dan anak cucu kita melangsungkan hidup" tegas Danrem 142/Tatag.

Hadir dalam Upacara Kasrem 142/Tatag, Para Kasi Korem 142/Tatag, Dandim 1418/Mamuju beserta Ka Balak dan Ka Balak Aju Rem 142/Tatag.***